

春来地区公民館だより

春来

第40号

令和元年11月20日

立冬に入り既に二週間過ぎて、これから寒さが、益々増して来ます
体調には、くれぐれも気を付けてお過ごし下さいようお願いします
平素は、公民館活動に、ご協力賜り心から感謝いたします
今後とも変わらぬ、お力添えをくださいようお願い申し上げます。

宵宮の様子

早朝 5時より宵宮の神事が行われました
例祭の準備が出来た事を神様へご報告。



フラワーアレンジメント(生花)の様子
次回は12月25日の予定です。



例祭当日、お祓いして頂き神様の
使いとしての榊の練り歩き前の
様子。



写経の会の様子
頑張って書き続けておられました



※ 10月27日 総合防災訓練が
行われ約70名の方の参加が有り
災害等の有事の際、避難勧告、避難指示
等の説明を受けました
参加者の皆様 熱心に聞いて
おられました。



[災害が発生しない事を願います]

※ 11月1日～3日まで (温泉会場)
温泉公民館主催の文化祭が行われました
夢ホールが耐震工事で使用出来ないにも
関わらず 町民センターへ沢山展示され
例年より多くの方の来場が有った様です



※ そば刈り取りの様子、

10月は天候不順で 刈り取りの日程
が、大変だったと思います。

※ てっぺん20周年 新そば祭り、
沢山の方のご来店があり大盛況でした



※新そば祭り、浜ちよ子歌謡ショーに傘踊りの方々も加わり華やか。